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Из фадеевской школы с любовью…
Единый день голосования 
в нашей школе

Вместе с персонажами-
тимуровцами мы совершили 
путешествие во времени и 
узнали, что добрые дела дей-
ствительно делают мир луч-
ше. И в этом мы убедились 
на собственном примере – мы 
разъезжались из «Артека» с 
уникальным опытом совмест-
ной добровольческой работы. 
Ведь на самом деле это очень 
просто – каждый день делать 
добро! По мотивам книги у нас 
нашлось место бескорыстным 

поступкам, посиделкам у ко-
стра, рассуждениям о насто-
ящем и будущем, о настоя-
щей дружбе.

Такие добрые книги 
нужно читать. Повесть по-
учительная, она учит забо-
титься о младших, помогать 
взрослым, быть верным дру-
гом, думать не только о род-
ных и друзьях, но и обо всех 
людях. 

Татьяна ЖУРАВЛЁВА, 
7 класс.

Душевно, весело, интересно!

Всероссийское тестирование 
педагогов

К сожалению, проза по-
вседневной жизни берёт 
верх, и мы, не задумываясь, 
пользуемся привычными ве-
щами, повторяем в опреде-
лённых ситуациях один и тот 
же набор действий, произно-
сим фразы или названия без 
ясного понимания истории 
их происхождения. А сколько 
интересного они могут нам 
поведать! Задумываемся 
ли мы над первоначальным 
значением привычных нам 
выражений: «Стоит как вко-
панный» или «Даёт добро»? 
Проживая в Приморье, знаем 
ли мы, в честь кого названы 
города или улицы? Радост-
но за каждого, кто ответит 
на эти вопросы с гордостью: 

«Знаю»! 
В октябрьские дни При-

морье отметило 80-летний 
юбилей со дня образования. 
В школе имени Александра 
Фадеева одиннадцатикласс-
ники подготовили материал о 
наших соотечественниках, в 
честь которых названы город 
Арсеньев, район и поселок 
Лазо, улица Карбышева во 
Владивостоке. 

Будущие выпускники 
прошли по учебным кабине-
там 2-4 классов и, выступая 
перед учениками, удостове-
рились, что памятник Сергею 
Лазо в Чугуевке ребята виде-
ли, Арсеньев и Владивосток 
с родителями посещали, а 
о том, кому посвящены не-

которые названия, многие 
не задумывались. Ведь это 
так привычно сказать: «Мы 
поедем в Арсеньев». А ес-
ли формируется привычка, 
то выполняешь или произ-
носишь что-то автоматиче-
ски, не задумываясь. И вот 
старшие товарищи решили 
помочь ученикам начальных 
классов наполнить смыслом 
некоторые названия. 

От Максима Зинченко они 
узнали, что г.Арсеньев назван 
в честь путешественника, ге-
ографа, писателя Владими-
ра Клавдиевича Арсеньева. 
Именно он руководил перво-
проходческими экспедициями 
по исследованию горных рай-
онов Уссурийского края, ре-
зультатом которых стало де-
тальное изучение и, впервые 
в науке, комплексное описа-
ние горных районов хребта 
Сихотэ-Алинь, которые до 

Арсеньева являлись «белы-
ми пятнами» на карте совре-
менного Приморского края и 
юга Хабаровского края.

Елена Мясникова расска-
зала ребятам о Сергее Лазо, 
памятник которому установ-
лен и в нашем селе, и во Вла-
дивостоке. Активное участие 
в Гражданской войне и уста-
новлении советской власти 
в Сибири и на Дальнем Вос-
токе сделали его известным 
в нашей стране: в честь него 
названы не только район и се-
ло в Приморском крае, а так-
же улицы, посёлки, районы в 
Хабаровском крае, Амурской 
области, Самаре, Улан-Удэ, 
Ставрополе и других городах.

Оля Боргомыстренко 
поведала о сложных испы-
таниях, выпавших на долю 
Дмитрия Михайловича Кар-
бышева, который после рус-
ско-японской войны прожи-

вал в нашем крае и служил 
во Владивостоке. В годы Ве-
ликой Отечественной войны 
он в возрасте 60 лет оказал-
ся в немецком плену, сам от-
казывался от предложений 
сотрудничать с лагерной ад-
министрацией и побуждал к 
этому других, а также призы-
вал военнопленных помнить 
о своём Отечестве. Верность 
воинскому долгу и патрио-
тизм пленного генерала от-

мечали в своих архивах гит-
леровцы. 

И это только малая часть 
информации об известных в 
нашем крае людях. Произно-
ся их имена в названиях улиц 
или населённых пунктов, да-
вайте вспоминать их славные 
дела! 

Татьяна МЫЗНИК, 
учитель истории 

и обществознания.

В школах всегда выбирались 
органы самоуправления, возглав-
ляемые учащимися, но сейчас для 
ребят все стало совсем серьезно 
и по-настоящему. Кандидатом мог 
стать любой обучающийся 8-11 
классов школы. С момента реги-
страции в качестве кандидата уче-
ник имел право проводить пред-
выборную агитацию, участвовать 
в дебатах, дискуссиях, встречах с 
избирателями. Фадеевцы таким 
образом пробовали свои силы в 
роли лидера, оценивали себя как 
гражданина, раскрывали и реали-
зовывали свои организаторский и 
творческий потенциалы. Всего кан-
дидатов в ученический совет было 
28 – это обучающиеся 8-11 классов. 

Была сформирована школьная 
избирательная комиссия, в кото-
рую вошла инициативная груп-
па обучающихся старших клас-

сов. В их полномочия входила 
регистрация кандидатов, состав-
ление реестра. Ребята контроли-
ровали честность и прозрачность 
выборов. 

В голосовании участвовали 
старшеклассники школы. Во вре-
мя выборов каждый из них принял 
самостоятельное решение и отдал 
предпочтение своему кандидату, 
программа которого его заинте-
ресовала. В день голосования из-
бирательная комиссия в составе 
троих учащихся 9, 10 и 11 классов 
работала с 9.00 до 15.00. В три ча-
са дня Избирательный участок за-
крылся, был проведён подсчет го-
лосов. Единый день голосования 
в средней школе им. А.А. Фадеева 
успешно состоялся. По его итогам в 
состав ученического совета школы 
вошли 15 учеников из 8-11 классов.

Многие школьники заинтере-

совались «настоящими выборами, 
как у взрослых». Но помимо полу-
ченного опыта, ребята отдавали 
себе отчет в том, что выбор своего 
кандидата они сделали осознанно. 
Мы надеемся, что сформирован-
ные путем голосования советы об-
учающихся смогут достойно пред-
ставлять интересы фадеевцев. 

Партнером в деловой игре 
стала районная территориальная 
избирательная комиссия, члены 
которой помогли в организации 
проведения голосования, предо-
ставив материально-техническое 
обеспечение, оказав методическую 
поддержку. 

Анна ПОЛЯКОВА,
руководитель ДЮО 

«Фадеевец».

В октябре в нашей школе прошел Единый день голосова-
ния. В этот день ребята выбирали ученический совет школы. 

Их имена в названиях улиц, посёлков, городов
Французскому мыслителю XVIII в. Вольтеру принадле-

жит такое утверждение: «Все, что становится обыденным, 
мало ценится». У современного человека такой ассорти-
мент и разнообразие во всём, что, казалось, обыденности 
можно избежать. 

Тестирование направле-
но на установление уровня 
знаний учителей и руководя-
щих работников общеобра-
зовательных организаций и 

профессиональных образо-
вательных организаций дей-
ствующих законов и иных 
нормативных правовых ак-
тов в сфере образования, 

психолого-педагогических 
основ и методик управле-
ния, обучения и воспитания, 
основ компьютерных знаний 
грамотности, современных 
педагогических технологий 
в соответствии с требова-
ниями квалификационных 
характеристик, занимаемых 
должностей.

Лариса ЕМЧИКОВА, 
заместитель 

директора ОУ по УВР.

Педагогический коллектив средней школы им. А.А. 
Фадеева успешно прошёл Всероссийское тестирова-
ние, которое было организовано Министерством про-
свещения Российской Федерации, Министерством 
здравоохранения Российской Федерации и Федераль-
ной службы по надзору в сфере защиты прав потре-
бителей и благополучия человека, что в очередной раз 
подтвердило высокий профессионализм педагогиче-
ского коллектива. 

И понеслось… Песни грустно-ро-
мантичные и детсадовские оптими-
стичные, хором и сольно, под гитару 
и фонограммы, костюмированные и 
с подтанцовкой… В теплой непри-
нужденной обстановке под одобри-
тельные возгласы и бурные апло-
дисменты почти профессионально 
были сыграны пантомимы «Тяжелая 
жизнь дворника», «Как в сериале», 
и, конечно, «Репка».

Итоги вечера можно подвести 
словами одного из его активных 

участников: «Хо-ро-шо, понрави-
лось, душевно, по-домашнему, весе-
ло, интересно!»

Нельзя с этим не согласиться. 
Наш праздник удался, потому что у 
фадеевцев действует принцип «Хо-
чешь праздник - сделай его сам». 
Все молодцы!

Было приятно в этот вечер ви-
деть красивые и счастливые лица 
ребят.

Светлана РОЖНОВА, 
заместитель директора 

ОУ по УВР.

Как мы были тимуровцами
Совсем недавно я вернулась из Международного 

Детского Центра «Артек». Смена «Добрая воля Артека» 
была посвящена детским волонтерским инициативам, а 
главной книгой смены была повесть Аркадия Гайдара 
«Тимур и его команда». 

Вот и отшумел наш осенний школьный вечер. 
Тема была выбрана с перспективой на полет фантазии и творче-

ства - «Что такое осень». 


